

COMMUNIQUE DE PRESSE

CASERNE DES VERNETS : TOUS LES ARBRES ABATTUS !

Le Conseiller d'Etat A. Hodgers - chargé du verdissement du canton de Genève - peut être fier. Ce lundi 18 janvier, en plein confinement, l'abattage des 133 magnifiques arbres existants sur le périmètre de la Caserne des Vernets a commencé aux aurores et par surprise.

Toutes les personnes qui contestent le méga-projet surdensifié prévu sur les terrains de la Caserne des Vernets sont consternées.

A. Hodgers s'était finalement montré ouvert à un débat public entre partisans et opposants au projet. Il prouve ici que sa volonté de passer en force l'emporte sur ses velléités démocratiques. Cette réaction est d'autant plus désolante qu'un recours contre le projet a été déposé, suite à une pétition largement signée. Ce recours pointe les nombreux aspects illégaux de l'autorisation de construire et bloque de fait l'avancement du chantier.

L'abattage des arbres relève donc de la pure provocation. Un acte tout simplement scandaleux et lamentable.

Collectif des associations d'habitant.e.s et de quartiers
Et
Association Vernets vivables et écologiques (AVVE)

Lien pour voir le désastre
ou quand 1 seul jour a suffi pour éliminer des arbres qui ont mis des décennies pour grandir :
www.jonx.ch

18.01.2021